
Pressemitteilung

Nummer: 2024 - 122/2024

Herr Fettback wird neuer Ortsbürgermeister in Bellingen

Am gestrigen Dienstag fand die konstituierende Sitzung in das Dorfgemeinschaftshaus in Bellingen statt. Um 19:00 Uhr trafen sich die fünf neu gewählten Ortschaftsräte. Bürgermeister Andreas Brohm der zur konstituierenden Sitzung die Ortschaftsräte einlädt war selbst mit dabei.

Die Hauptsatzung der Einheitsgemeinde legt je nach Größe der Ortschaft, die Anzahl der Mitglieder im Ortschaftsrat fest. Für Bellingen sind es fünf Sitze. Herr Markus Fettback, Herr Mario Merten, Herr Robin Grahmann, Herr Paul Meyer und Herr Thomas Ihloff schafften es in den Ortschaftsrat.

Die Wahl zum Ortsbürgermeister wurde in einer offenen Wahl entschieden. Herr Fettback wurde zum Ortsbürgermeister gewählt. Als Stellvertreter wurde Herr Grahmann gewählt.

Mit Honig und Altmark-Tee in der Tanger-Box gratulierte Andreas Brohm dem gewählten Führungsduo in Bellingen und freut sich auf eine konstruktive Zusammenarbeit.